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16. Sitzung der GVE am 14.09.2018 

 
 
Frage:  
Wann wird der am 16.09.2016 von der Gemeindevertretung 
beschlossene Antrag auf Katalogisierung von Sitzbänken im 
Gemeindegebiet umgesetzt? 
 
 
Antwort:  
 
Die innerörtlich und in den Feldgemarkungen Roßdorf und Gundernhausen 
aufgestellten Ruhebänke sind mit Geodaten und Banknummern erfasst und 
vom Amt für Bodenmanagement/Geoinformationsmanagement (AfB) in einem 
Katasterplan im KGIS mit Symbolen visualisiert. Das AfB hatte bisher aber 
noch ein Problem mit der Darstellung der Banknummern in den Symbolen. 
Dieses Problem wurde beim letzten Programm-Update gelöst. 
 
Die Leitstelle Dieburg hat Zugriff auf diese GIS-Datei. Die Metallschilder für 
die Kennzeichnung der Bänke (auch in Braille-Schrift) liegen vor und werden 
Zug um Zug, durch Mitarbeiter des Bauhofes, an den Bänken befestigt. Diese 
Arbeiten, die zwischen den regulären Tätigkeiten der Kollegen vom Bauhof 
ausgeführt werden müssen, dauern noch voraussichtlich bis Anfang/Mitte 
Oktober an. Eine Presseveröffentlichung wird vorbereitet.  
 
Die Gemeindevertretung wird informiert, sobald der Bauhof alle Nummern an 
den Bänken angebracht hat. 
 
 
 
Roßdorf, 14.09.2018 
 
 
 
Christel Sprößler 
Bürgermeisterin 


